
REQUERIMENTO Nº 202/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação acerca do motivo pelo qual as câmeras de monitoramento instaladas no
Município estão inoperantes junto a central da Polícia Militar

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que informe a esta
Casa de Leis, por qual motivo as câmeras de monitoramento instaladas no Município estão
inoperantes junto à central da Polícia Militar.

JUSTIFICATIVA

Considerando que o Município é abrangido por diversas câmeras de monitoramento,
necessário se faz saber o motivo pelo qual as referidas câmeras não estão com o devido
funcionamento, uma vez que são imprescindíveis para a segurança dos munícipes.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 25 de outubro de 2022.

 

 

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador
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